

APPEL DE L'ANC A LA NATION

L'AVENIR EST ENTRE NOS MAINS

Les évènements dans notre pays se passent à une étonnante vitesse. Dans notre message du 8 janvier (cfr AMANDLA n°5), nous faisons un appel à intensifier notre offensive de libération sur tous les fronts, à transformer de plus en plus les localités en des bases révolutionnaires de masse, et soulignons la nécessité de faire encore des progrès en vue de rendre la pays ingouvernable.

Seulement trois mois ont passé depuis que cet appel a été fait et déjà la montée de la résistance populaire et de l'active action de défi a atteint de nouveaux sommets. La face de notre pays est en train de changer devant nos propres yeux.

+ Dans les ghettos noirs des zones urbaines, la légitimité de l'autorité de tout genre n'est pas simplement sous le feu des attaques, mais elle a été grandement détruite. La plupart de ceux qui sont au service de la classe dirigeante blanche dans les prétendus conseils urbains ont connu le courroux du peuple. Mais nombreux sont ceux qui se sont pliés aux exigences populaires de se démettre.

+ Le parlement tricaméral a révélé sa totale impuissance dans la crise actuelle et continue d'être tenu à l'écart. Les Bantoustans sont universellement considérés avec mépris.

+ Des actions de "rester chez soi" bien organisées dans des zones localisées ont une fois de plus attiré l'attention sur le poten-

tiel des travailleurs organisés à à forcer la classe dirigeante à capituler.

+ Le peuple, par ses actions, enseigne aux soldats et policiers noirs qu'ils n'y a pas de place dans nos communautés pour ceux qui portent les uniformes de l'apartheid et remplissent les ordres de tuer, mutiler et torturer leurs frères et soeurs.

+ Toutes les tentatives pour amadouer nos étudiants combattifs ont échoué et de plus en plus d'écoles et universités deviennent des points de situation explosive en faveur de la liberté.

+ Les confrontations de rue continues avec les forces armées de l'ennemi montrent que notre peuple, en très grand nombre, ne désire pas seulement un nouvel ordre dans notre pays mais qu'il est aussi prêt à sacrifier sa vie, si nécessaire, pour qu'il arrive.

+ Enflammés par l'héroïque exemple d'Umkhonto we Sizwe, de plus en plus de nos jeunes cherchent les moyens de s'organiser en unités de combat efficaces pour défendre le peuple, s'occuper des collaborateurs et porter des coups sélectifs au personnel en arme de l'ennemi.

+ Le peuple, nullement intimidé par la répression étatique massive, démontre ouvertement et toujours plus que l'ANC est son légitime et total leader sur la route vers le Pouvoir Populaire.

Du côté du peuple, les conditions pour un bond en avant révolutionnaire commencent à murir. Du côté de la classe dirigeante, la crise politique et économique a atteint de nouveaux sommets.

Il est clair que les racistes ne peuvent plus continuer à gouverner de la vieille façon. Le régime agonisant et en déroute est maintenu en vie par ceux qui portent les armes pour le défendre. Toutes ses tentatives de trouver des solutions alternatives ont échoué sur des écueils. Toutes les réformes de Botha, destinées à désamorcer l'assaut révolutionnaire se développant, déclenchèrent encore plus l'opposition vigoureuse des masses. Le changement promis sur les lois ayant trait aux relations sexuelles n'est que leur dernière pathétique manœuvre. Il s'agit d'un geste de plus pour aider les alliés extérieurs de l'apartheid à endiguer le flot international montant en faveur de l'isolation totale de l'Afrique du sud. Il n'y aura de véritable amour au-delà des questions de couleur que lorsque l'Afrique du sud sera complètement libre.

L'agitation croissante de la base et la crise approfondie d'en haut requièrent l'urgente attention de l'ensemble du front de libération et de tous les secteurs de nos peuples en lutte.

Les conditions historiques requises pour l'effondrement du système d'apartheid et la création par le peuple d'un nouvel ordre social commencent à prendre forme dans une plus grande mesure que jamais auparavant dans notre histoire. Il reste néanmoins beaucoup plus encore à accomplir. C'est l'urgente tâche de notre mouvement de libération et de tous les patriotes de stimuler une croissance plus forte encore de ces conditions qui pourraient mettre à notre portée le jour de la prise du pouvoir par le peuple.

C'est dans ce contexte que nous appelons une fois encore toutes les parties de notre peuple à rendre le système de l'apartheid de plus en plus impraticable et le pays de moins en moins gouvernable. En même temps, nous devons

travailler sans relâche à renforcer tous les niveaux d'organisation de masse et clandestine ainsi qu'à créer les débuts d'un pouvoir populaire.

PLUS PARTICULIEREMENT :

= Nous appelons notre classe ouvrière nationalement opprimée à renforcer et unifier le mouvement syndical et à aiguiser l'arme du pouvoir des travailleurs au point de production dans la lutte pour la libération nationale. Un débrayage national de longue durée, renforcé par nos communautés opprimées et soutenu par l'activité armée, peut briser la colonne vertébrale du système d'apartheid



et obliger le régime à capituler. Tous les patriotes actifs dans les organisations industrielles doivent examiner la leçon des récentes grèves réussies au Transvaal et Eastern Cape et ils doivent concentrer leurs énergies à combiner action de grève nationale avec les actions populaires de masse de tout le pays.

= Nous appelons nos communautés dans les ghettos noirs à remplacer les conseils gouvernementaux fantoches en pleine déliquescence par des comités populaires dans chaque quartier et ainsi qui pourraient devenir les embryons du pouvoir populaire.

= Nous appelons notre peuple et en particulier notre jeunesse combattant dans chaque communauté noire, école et université, à trouver les moyens de s'organiser en de petites unités mobiles qui protégeront le peuple contre les éléments antisociaux et agiront de manière organisée tant dans les zones blanches que noires contre l'ennemi et ses agents. Chaque zone noire doit devenir une zone 'interdite' pour tout individu isolé ou toute poche de personnel armé ou de la police ennemis. Le peuple doit trouver le moyen d'obtenir des armes de l'ennemi par n'importe quel moyen ainsi que de toute autre source.

Des formes appropriées de tactiques de combat doivent être développées pour des situations dans lesquelles l'ennemi se déchaine contre le peuple. La prolifération de telles unités et leur fonctionnement conformément aux règles de la discrétion clandestine, ajouteront une inestimable puissance et force à la branche armée de notre mouvement de libération - UMKHONTO WE SIZWE.

= Nous appelons tous ceux qui, parmi les Noirs opprimés, servent les instruments et appareils de l'apartheid, à démissionner dès maintenant. Les Bantoustans, les prétendus parlements pour Indiens et Métis, les conseils communautaires et autres organes du pouvoir raciste doivent cesser de fonctionner. Ils doivent trouver de moins en moins de participants alors que des patriotes se joignent à l'âpre lutte pour le pouvoir. Au moment où si nombreux sont ceux tombés et qui tombent encore sous les balles des racistes, ceux qui continuent à vendre le droit inné de leur peuple seront écartés et connaîtront la fureur des masses tant dans les villes que dans les campagnes.

= Nous appelons les Noirs sans emploi qui portent maintenant l'uniforme à cesser de tirer sur leurs frères et soeurs pour défendre le gouvernement blanc. Ils doivent refuser d'exécuter de

tels ordres. Ils doivent s'organiser en secret pour tourner leurs armes contre leurs maîtres.

= Nous appelons ceux qui dans la communauté blanche ont été enrôlés dans l'armée, à refuser, dans leur propre intérêt et celui de leurs enfants, d'être utilisés comme instruments de massacres et de domination sur leurs concitoyens noirs et sur les peuples de Namibie, Angola et autres parts d'Afrique australe.

= Nous appelons toutes les institutions sociales, religieuses, culturelles, civiques et sportives qui gardent foi en la véritable fraternité de l'homme, à faire toujours plus cause commune avec vigueur avec la cause de la libération du peuple et à résister fermement à l'intimidation raciste.

= Nous appelons le peuple à mettre partout au défi, de manière organisée, l'imposition de lois fondées sur la discrimination de races, à résister à toutes les attaques contre leurs conditions de vie et à promouvoir la résistance et l'action unie contre le système de l'apartheid et ses agents.

= Nous appelons la communauté blanche au nom de laquelle des barbaries racistes sont quotidiennement perpétrées contre la majorité noire, à se départir de leur soutien à l'apartheid et à accroître les rangs du nombre croissant de Blancs démocrates qui participent à notre lutte de libération.

= Nous appelons, en cette Année des Cadres, tous les militants politiques et militaires à oeuvrer sans cesse au renforcement de la présence clandestine de l'ANC et au renforcement de notre noyau de direction dans chaque partie du pays. Le Mouvement de Libération dirigé par l'ANC est le guide indispensable à tout le processus révolutionnaire.

= Nous appelons Umkhonto we Sizwe à intensifier la lutte armée avec

tous les moyens dont il dispose et plus particulièrement à concentrer de plus en plus ses actions contre les forces armées et la police de l'ennemi. Nous appelons aussi nos clandestins à aider à rendre une telle intensification de l'activité armée possible en oeuvrant jour et nuit à créer et renforcer nos bases politiques révolutionnaires internes.

LA PERIODE A VENIR NOUS PRESENTE A TOUS - QUE NOUS SOYONS DANS OU HORS DE L'ANC - UN GRANDIOSE DEFI, SOUS LA DIRECTION DE NOTRE MOUVEMENT DE LIBERATION, NOUS POUVONS ET DEVONS REpondre A CET APPEL DE L'HISTOIRE, QUE LE SANG DE NOS MARTYRS QUI TOMBENT DEVANT LES BALLES ENNEMIES, NOURRISSSE NOTRE BATAILLE POUR LA LIBERTE, QUE NOS MOTS D'ORDRE SOIENT :

UNITE DANS L'ACTION DE MASSE !

HARCELER L'ENNEMI SUR TOUS LES FRONTS !

RENDRE L'APARTHEID IMPRACTICABLE !

RENDRE LE PAYS INGOUVERNABLE !

EN AVANT VERS LE POUVOIR POPULAIRE !

LONGUE VIE A L'ANC -

AVANT-GARDE DE NOTRE REVOLUTION !

